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　新緑の候、会員各位におかれましては、ますます御健勝のこととお喜

び申し上げます。

　平素は自治会活動に格別のご協力と高配を賜り、厚くお礼申し上げま

す。

　過日４月28日に第51回定期総会を会則に基づき実施いたしました。席

上、平成24年度の事業報告および決算報告並びに監査報告をさせて頂き、

自治会行事など全て無事に滞りなく行うことが出来た旨、詳細に報告を

させていただき満場一致でご承認を戴きました。また25年度の事業計画、

予算についても満場一致でご承認を戴きました。代議員の皆様そして会員各位のご協力に感謝

申し上げます。

　25年度の事業遂行につきましても役員一同鋭意頑張りますので会員各位のご指導ご協力の

程宜しくお願い申し上げます。

　さて　早いもので私が会長に着任致しましてからまる３年が経過いたしました。お陰様で五

ツ又自治会内は防犯パトロール隊を始め諸兄の活動により犯罪も殆ど無く、防災につきまして

も震災の被害が殆ど出ていません。本当に「安全で安心して暮らせる街」として少しずつです

が構築されて来ていると実感しております。

　私自身本年は会則第10条２項の会長任期の最後の年にあたり、２期４年目の年になります。

私自身自治会活動の総仕上げの年と位置付け、精励したいと肝に銘じております。

平成25年度を迎えて

平成25年度五ツ又自治会定期総会開催

　平成25年五ツ又自治会第51回定期総会は、次の通り開

催されました。

日時：４月28日〈日）午前10時より

場所：川越市南文化会館（ジョイフル）会議室

代議員：定員81名、出席69名、委任状９名、欠席３名

議長：根本副会長

議案：１．平成24年度事業報告（会長・担当部長）

　　　２．平成24年度決算報告（高橋会計）

　　　３．平成24年度監査報告（星野監査役）

　　　　　平成25年度役員の紹介（会長）

　　　４．平成25年度事業計画（会長）

　　　５．平成25年度予算（会長）

　　　６．その他・代議員提案議題等

　出席した代議員は24年度、25年度の各理事です。

　総会は三井総務部長の司会で、前田副会長の開会の辞から始まり上記議案を審議の後山越

副会長の閉会の辞で滞りなく終了いたしました。

　また、昨年度の理事には会長からお礼の言葉が述べられ、お礼の品として家庭用の洗剤が

渡されました。今年度予算は３～４ページに掲載してあります。
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北小ウィング1年生歓迎会

　５月11日（土）10時～12時、

高階北小体育館で平成25年度の

「１年生歓迎会」が開催されま

した。参加者は117名で、このう

ち19名（新1年生は20名で１名

欠席）が１年生でした。この３

月に29名の６年生を送り出しま

したからウィングの人数は９名

減になりました。

　それはともかく新入の１年生

にとって、上級生との接触は初

めてのこと。それでも臆するこ

となく楽しく遊んでいました。

　みんなでゲームをしたりダンスをしたり、その間にビンゴ大会が行われました。賞品は壇

上に並べました。賞品選びはいつもの通り悩みの種。だってほしいものは目の前に沢山ある

のですから。

　ところで会を進めたジュニアリーダーの今回のスタッフは驚くなかれ、この３月に送別会

に参加した旧６年生でした。19名の１年生には記念の写真（上）をネーム入りでお送りしま

した。

　五ツ又ではこれから沢山の行事が皆さんをお待ちしています。１年生になったので山車を

曳けるし、盆踊りの太鼓も叩くことができます。どうぞよろしく。

総会で緊急動議

　平成24年発刊の五ツ又自治会名簿の会則を見てみましょう。会則の中で第２章第10条２項

に会長の任期についての記述があります。いわく会長については再任を妨げないが、２期４

年を超えられないとあります。組織が固定化し硬直化することを避けるために清水会長の時

代に決定されました。

　現新井会長の任期は今年度（平成26年３月末日）で満了となります。次期は会則に基づき

新井会長の再任はできません。今年11月ごろに会長選出の告示がされますが、どなたか立候

補者がいるでしょうか。もしいなければ、どうなるでしょう。会長不在の自治会が存在でき

るわけがありません。

　会長立候補は自薦・他薦を問いません。ただし、五ツ又自治会長になるにはそれなりの準

備期間が必要です。いきなりは無理があります。

　今回の定期総会で、根本副会長から緊急動議が出されましたが、この危機をいかに乗り越

えるかが大きな問題になるからです。

　根本副会長が提案したのは、もし会長候補が現れない場合、新井正司氏に次期を託す猶予

を残す必要があるということで、そのために特別措置（会則の変更なし）として会長任期を

３期６年とするべきとのことでした。この延長期間に次期会長を育てるべく施策をすること

を前提に、総会で承認が得られました。もし青雲の志をお持ちの方がいらっしゃれば男女を

問わず今からでも立ち上がりください。
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祭り提灯のご寄付を承ります

　盆踊り会場の夜空を飾る祭り提灯、

祭りの演出に欠かせません。いま会

場につけられている提灯のほとんど

は平成21年に会員の皆さんへご寄

付をいただき製作されたものです。

　まだ４年しか経過してないのと、

１年に２日だけの使用ですからそん

なに痛んではおりません。不足して

いるからまた寄付してくださいとい

うのではなく、別の趣旨で追加を申

し受けます。

　私事で恐縮ですが、平成21年の

とき後先を考えず私は孫３人の名前を入れました。すると次と次ができました。孫の中

で不公平ができてはなりませんので追加します。このことを役員に話したところ、ほか

にもこういう事情の方がいらっしゃるようです。そこで追加注文をお受けします。作り

ました提灯は自治会にご寄付いただきます。

　提灯の仕様

　　　サイズ：九長（サイズはこれだけ）

　　　色：「赤・青・緑・黄・ピンク」の中からお選びください。

　　　名入れ：任意なお名前を入れられます。

　　　価格：1張り2000円

　　　申込締切：平成25年6月16日（日）

　ご注文される方は、広報部　岡宅にいらっしゃり、申込み用紙に、色・入れるお名前

をお書きの上、代金をお支払いください。大変恐れ入りますが代金をいただいてのご発

注となります。

　　岡　和男の住所

　　「砂新田5-18-5（18区）」。砂久保神社より１本北の通りで、角の松本商店（ホ

ワイト急便）から３軒目です。いらっしゃる前にぜひお電話ください。ご案内申し上げ

ます。電話は246-3866です。

今年のまつりはいつやるか

　

　7月20~21日でしょう。

　昨年と同じ下旬の初めです。梅雨の最後の時期ですから

雨かも。いや晴れにしますよ、皆さんの一念で。成功させ

ましょう。気を入れていきましょう。なにより主役の子供

たちを喜ばせたいのです。年に一度の街あげての行事です。

神輿・山車・盆踊り・模擬店・アイスキャンディ、何を

とっても楽しいことばかりです。ブログに五ツ又まつりの

想い出を載せている人たちもいます。他に行事がなさそう

なので、全員参加です。ほかの自治会からの参加者に数で負けないように。
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　上杉鷹山（治憲）公は、倒産寸前だった米沢藩を立て

直した上杉家中興の祖です。もとは日向高鍋藩秋月種美

の次男で、祖母が勧めで米沢上杉家に養子として入りま

した。9代藩主となってからは、上杉家のプライドを維持

するため放漫経営を続けていた藩の財政をことごとく抑

え込み、20万両（200億）あった借金を次々代までにゼ

ロにまでしたというからすごい。米沢市に行くと市の中

心に家祖である上杉謙信と並んでいまだに祀られている

という偉人なのです。笹野一刀彫の鷹ぽっぽは彼にちな

んで名づけられたとのこと。江戸時代東北地方は何度も

飢饉に遭っていますが、彼の治世中、米沢藩の餓死者が

半減したのは彼の施策によるといわれます。そのひとつ

がウコギ、これは有名な話ですが、これで垣根を作れば

青物がないときに身近で採集し食べられます。もうひと

つ「ヒョウ」という雑草を食することを勧めたといわれています。ヒョウはスベリヒユです。茎の色

は赤、葉は長円形の肉厚、地を這って分枝します。

　暖かくなると畑のあちこちにはびこり始めます。特に畑をならしたあとに、邪魔くさく這い出すの

でこのあたりの農家では「ゴンベ」と呼んで嫌っています。

　スベリヒユの仲間にマツバボタンやポーチュラカ（＝ハナスベリヒユ）があります。スベリヒユの

花は小さくて鑑賞には向きません。では単なる雑草としていいのでしょうか。ところがこの草、馬鹿

にできないのです。山形県人は雑草であるヒョウを食べるとからかわれることがあるそうですが、決

して雑草ではありません。ヒョウは滋養豊かなベジタブルなのです。

　中国では解毒・解熱などの薬草として捉えられています。さっとゆがいて食べてみると組織の中に

リンゴ酸を含むのでほのかに酸っぱく葉や枝はしゃきしゃきとして歯触りよく、ぬめりがあります。

日本では山形県・沖縄県、海外でもギリシャ・トルコでは食用です。

　一度採集してゆがいて食べてみてはいかが。似ていますが葉の薄いのはニシキソウといい、少し毒

性があるので注意が必要。また畑の道端、犬の散歩道に生えているのは、採集をやめておいたほうが

いいかも。他人の土地に勝手に入ってはいけませんが、畑の中ほどにあるほうが衛生的かもしれませ

ん。でも皆さんが競って採集すると瞬く間になくなり希少植物になってしまうかも。心配です。ある

いは山菜としてスーパーに並ぶかも。期待に胸がふくらみます。

編集後記というか愚痴というか

　広報部長の私、自治会へのデビューはだいぶ遅くて亥年を5回と4年

過ぎてからでした。今年亥年を5.5回目です。人間いつまでも生きる

ことはできません。一般論として死は着々と近づいています。だから

後継者が欲しい…。広報部の火を消したくない。五ツ又だよりの編集、

HP作成、イベント写真の整理など広報の仕事をするにはパソコンが

必需品です。パソコンに慣れている方は大歓迎。慣れてなくてもいい

です。志の強い方なら歓迎です。かく言う私だって、Win98を触った

のは51歳になってからでした。でもエクセルとHP作成に使う

HTMLという記述言語を習得したら、会社を辞めた後結構仕事が来ま

したよ。広報部はホームページビルダー16も持ってます。HTMLを憶えなくてもOK。広報が

どんなものか知りたい人は18区岡まで是非ご連絡ください。男性ばかりか、女性もハイ

ティーンもOKです。
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